

Regresan al IEEM los mercaderes electorales

Susana Correa

La empresa Formas Finas y Materiales, protagonista en el escándalo de Cartonera Plástica, regresó por sus fueros a recibir contratos del IEEM.

Pese al desprestigio y la mala fama de esta empresa en el sentido de que se dedica a repartir dádivas y “moches” a cambio de jugosos contratos, “ganó” la Licitación Pública IEEM/LP/02/2023.

Algunos especialistas en derecho electoral como los catedráticos Horacio Jiménez y Anselmo Zaragoza exigieron se investigue el otorgamiento de la licitación referida.

Además, los expertos en materia electoral incurrieron en otros dos garrafales errores cometidos por los consejeros del Instituto Electoral del Estado de México, como el quitarle el registro como partido estatal a Nueva Alianza por no alcanzar el 3 por ciento de la votación.

Se trató, agregaron, de una determinación infundada, que sin duda revertirán los tribunales electorales.



Cartonera Plástica y el IEEM.

Y el otro pifia fue el medir el mismo caso de cancelación de un partido, con diferente criterio.

Y es que al partido Movimiento Ciudadano no se le tocó, pese a que en los hechos no consiguió ni un sólo voto en las pasadas elecciones a la gubernatura.